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Die Journalistin und Publizistin Gabriele Krone-Schmalz zählt im besten Sinn zu den
Russlandverstehern. Der russische Einmarsch in die Ukraine im Februar 2022 hat auch sie
verunsichert. Inzwischen tritt sie wieder öffentlich auf. Ihre Kritik gilt dabei der russischen
Führung wie der westlichen Politik. Am 2. April sprach sie auf dem „Handwerker-
Friedenskongress“ in Dessau-Roßlau. Tilo Gräser hatte am Rand der Veranstaltung die
Gelegenheit, bei der Publizistin nachzufragen.

Dieser Beitrag ist auch als Audio-Podcast verfügbar.
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